

ab CHF 115.- / Tag



## „miete mich!“ 4.0

Am 15. Februar 2016 geht für uns ein Innovationstraum in Form eines eigenen Tesla S in Erfüllung! Natürlich sollen aber nicht nur wir unsere Freude daran haben. Deshalb freuen wir uns riesig, Ihnen mit unserem neusten Mietfahrzeug ein genussvolles und nachhaltiges Fortbewegungsmittel anbieten zu dürfen.

Sie möchten einmal den Tesla fahren? Natürlich möchten Sie! Erfahren Sie mehr auf unserer Homepage oder klicken Sie hier: [„unseren Tesla mieten!“](#)

Und es kommt noch besser: Für die Miettage vom 15. - 29. Februar 2016 überraschen wir Sie mit einem 50 % Einführungsrabatt auf den effektiven Tesla S Mietpreisen.

Am 12. Februar 2016 geht's los und wir aktivieren für Sie die Tesla Mietreservation auf unserer Homepage.

Und wer sich bereits über den Tesla vorinformieren möchte, schaut am besten beim Hersteller selber vorbei.

[www.teslamotors.com](http://www.teslamotors.com)

## Aktion Kunststoffcontainer 800l

Bis zum 31. März 2016 erhalten Sie unsere Kunststoffcontainer 800l für Fr. 395.- anstatt Fr. 550.-. Wappnen Sie sich beispielsweise für den Frühlingsbeginn mit einem neuen Grüncanister.

[Hier finden Sie das Bestellformular!](#)



## Kommunikation im Arbeitsalltag

Unter dem Überbegriff „helle Schale“ bilden wir uns alle weiter! Wie wir in Zukunft unseren Kundendienst - Ihre Beratung, Ihre Komplimente und Ihre Reklamationen - noch erfolgreicher bewältigen können, zeigen uns Beat Hiltbrand und Dominique Saner von [hi-cons.ch](#) im Januar und Februar 2016 an 5 Kurstagen wirklich sehr eindrücklich. Wir hoffen sehr, dass wir unser neu erlerntes Wissen und Können so einsetzen können, damit wir auch bei Ihnen in bester Erinnerung bleiben.

## Eröffnung "brings!" Herzogenbuchsee

In der Schweiz gibt es seit jeher zwei „Buchsi“ – nämlich Herzogenbuchsee und Münchenbuchsee. Den Einheimischen ist bewusst, dass Auswärtigen genau gesagt werden muss, von welchem Buchsi jeweils die Rede ist. Denn sicher jede Buchserin und jeder Buchser hat schon einmal auf einen Ortsunkundigen vergeblich warten müssen. Im Nachgang kam jeweils aus, dass sich der Erwartete nicht etwa verspätet hatte. Pünktlich waren beide, leider wartete der eine im Restaurant Bären in Herzogenbuchsee, der andere im Bären in Münchenbuchsee.

Am 30. Januar 2016 hat die Abfallsammelstelle „brings!“ Herzogenbuchsee ihre Tore auf dem Landi-Areal geöffnet und somit gibt es nun auch die „brings!“ Buchsi doppelt. Wer sich also in Herzogen- oder Münchenbuchsee zum Entsorgen verabredet – ja, der Besuch auf den „brings!“ Sammelstellen ist ein Erlebnis für gross und klein und macht gemeinsam am meisten Spass – muss nun in Zukunft aufpassen, von welchem Buchsi die Rede ist.

Dafür kann man jetzt klar und ohne Verwechslungsgefahr sagen „... brings an die „brings!“ nach Buchsi“. Wir gratulieren dem neuen Franchisepartner und Betreiber der „brings!“ Herzogenbuchsee, der [Firma Gerber AG aus Roggwil](#) und wünschen ihm viel Erfolg mit der neuen „brings!“ Abfallsammelstelle in Buchsi!